
 

 

署長霧峰農工訪視署長霧峰農工訪視署長霧峰農工訪視署長霧峰農工訪視            強調強調強調強調「「「「有好的基礎才有專業有好的基礎才有專業有好的基礎才有專業有好的基礎才有專業」」」」    

 

（文 / 署長室劉玉龍；圖 / 秘書室張樹林提供） 

署長與學生座談會上，問霧峰農工食加三甲簡依婷同學，「念得有興趣嗎？三年來學

了什麼？」簡同學回答說：「有興趣，會做麵包、食品檢驗。」「對最近食安事件感想」署

長再問。「不肖廠商加入不良物品，為追求美味好吃，而刻意亂添加物，惡意欺騙消費者

為天然食材。」署長說吳寶春公開美食做法，讓民眾了解製做的食材。與魏應充比較，真

是天地之別！ 

 

汽車二蔡岳霖同學是班聯會主席，回答署長提問表示，自覺競選發表會上，政見感言

好，人脈廣、處事公平、樂於助人，才能選上主席。認為技術要努力學習，專業要從基礎

做起，沒有好的基礎，就談不上專業！希望署長協助解決下大雨部分校地積水問題。署長

讚美蔡生個性好，觀念正確，以後可以開修車廠，當大老闆。 

 

署長吳清山於 10 月 24 日早上輿情會報後，訪視國立霧峰農工，江耀宗校長親率主管

歡迎，並引領署長到三樓「實用技能學程輔導訪視」會場，與委員致意。之後前往會議室

聽簡報，署長強調今天來是想了解辦學的困難，希望深入理解問題，以協助解決。也要勉



 

 

勵鼓舞大家，一起為孩子的學習來努力。 

 

江校長報告說，校地是霧峰林家捐贈，因此校內書畫林立，文藝氣息濃。校長先將辦

學困境指出，尤其廁所老舊，部分天花板滲漏嚴重，亟需補助修繕經費。另外學校建築需

求空間不足，加上當初欠缺整體規畫，教學使用上不盡如意，學校所提計畫已被審計部多

次退件。江校長接掌一年多來，思考改善，積極謀求解決方案。 

 

署長說今天到學校來，巡視校園一圈，雖然不大，看到學生於室外寫生畫畫、樹下上

軍訓課，準備下週上成功嶺打靶，看到綜職科學生認真學技能，技訓選手勤練習，感覺學

校很好，霧農是一所好學校，學生熱愛學校，有很深的期許。署長勉勵校長和行政主管要

有永續經營的觀念，很欣賞學生說「沒有基礎，談不上專業！」這句話，對希望改善的設

備需求，會盡力協助，以安全和師生迫切需求優先，把學校整體利用空間盤查，做統一規

畫，徹底完善處理。 

 

※ 看 與 吳 佳
潔、官元婕同學
寫生。 

※電子二甲上軍訓
課準備上成功嶺打
靶。 


